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異例の梅雨明けから、猛暑が続いています。熱中症については、学校でも細心の注意を払って、教育

活動にあたっています。子供の体調管理をよろしくお願いします。 

通知にもあったように、体育、登下校などは、「マスクを積極的にはずすよう」呼び掛けています。

各家庭の状況もありますが、登下校時や息苦しい時には、マスクをはずすよう、御家庭でもお話してい

ただければ幸いです。 

校舎内を歩いていると、七夕ということで、子供たちの夢が書か

れた短冊が掲示されています。子供たちの夢、願い事に見入ってし

まいました。 

「家族と一緒に幸せにくらせますように」「友だちがいっぱいで

きますように」「みんなにやさしくできますように」「コロナがなく

なりますように」「ひき算ができますように」「なわとびが上手にな

れますように」「プロの野球選手になりたい」「サッカーのプロにな

りたい」「虫博士になれますように」「おまわりさんになりたい」「歯医者さんになりたい」「お洋服屋さ

んになりたい」「マクドナルドの店員になれますように」「新幹線の運転手になりたいです」…。 

子供たちの夢がかなうことを心から願っていますし、応援したいと思います。 

 

夢を書くことの大切さは、以下の本に記されています。 

ラニーバッシャム（ライフル射撃競技 オリンピック金メダリスト）の語る勝つことの秘訣 

成功する５％の人たちと、ただ参加するだけの残りの 95％の人たちは、どこがどう違うのでしょう

か？わたしが気づいた違いのひとつは、目標設定をする習慣を持っているか否かという点です。 

目標設定のガイドライン５ 目標を書く 

目標設定のガイドライン６ 表明する 

目標設定のガイドライン７ 実行を計画し、計画を実行する 

メンタル・マネージメント 勝つことの秘訣」 ラニー・バッシャム 藤井 優 

七夕の短冊は、ガイドラインの５と６を具体化したものです。 

 

願い事については次の語りも心に残っています。 

「流れ星を見た時に、3回願い事を唱えると願い事がかなうという 

話を知っていますか。」 

これは、本当なのです。流れ星って一瞬で終わってしまうのに、 

 そんな短い時間に 3回唱えることができるということは、いつも、 

その願い事について考えているからだね。 

 

学校の教育目標「ともに夢をかなえる子」について改めて、考えてみました。 

学校の教育目標 「ともに 夢をかなえる子」 

おやじとサバイバル 

おやじの会の皆様、 

ありがとうございました！ 

1 年生の七夕飾り 



個人面談について 

夏休み前に、個人面談があります。三島市は、二学期制です。そのメリットの一つとして 

夏休みなどの長期休業を含んだ学期になるので、学習の連続性が確保でき、補充的･発展的 

な学習を視野に入れた指導計画が立てやすくなり、子どもたちの成長を長い期間で見届ける

ことができること。 

があげられています。担任が、子供一人一人の課題がわかるように、保護者面談において丁寧 

に説明しますので、不明な点は、積極的に聞いていただければと思います。 

 

夏休みのタブレットの活用について 

 学校でも、文具のような日常使いができるようになってきました。 

  夏休みにおいても、一人一台端末を効果的・効率的に活用して、基礎的・基本的な内容の定

着を図る学習を実施したり、より創造的な課題に取り組めたりすると良いと思います。 

 ◎ 基本的なスキルを習得するため(例) 

○ タイピング練習サイト           

◎ 基礎的・基本的な内容の定着を図るため(例) 

○ Eライブラリ ○ アプリ（算数、素数、都道府県名等） 

○ インターネット上の学習サイト（地図記号、都道府県名等）  

◎ 創造的な課題に取り組ませるため(例) 

○ 自由研究（タブレット） ○ 観察日記（タブレット）  

○ 夏休み新聞（タブレット）○ 動画編集（タブレット） 

※ 原則的な一人一台端末利用ルールは、右のホームページに掲載されて 

  いるとおりです。QRコードを活用して御覧ください。 

 

南小学校地区安全会議兼スクールガード連絡会 

６年生が各地区に分かれて自分たちの目で交通安全について

考える「交通安全リーダーと語る会」が７月１日（金）に開かれ、

子供自身が、「自分の命は、自分で守る」意識についても再確認さ

れました。家庭でも、通学路で危ないところはないか、交通安全

について再確認していただければと思います。 

この会を受けて、警察、市（地域協働・安全課）、自治会、そし

て、スクールガードをはじめとする、いつも子供たちの登下校を

見守ってくださっている方々が集まり、「南小学校地区安全会議

兼スクールガード連絡会」を開催しました。情報交換では、積極

的な意見交換がなされ、改めて、南小の地域力のすばらしさを感

じました。 

 

学校給食費のお知らせ 

ロシアのウクライナ侵攻や円安などによる物価高騰が、学校給食で使用する食材においても

影響しています。一部の自治体では、給食費を値上げすること等により対応していますが、三島

市では、今年度の給食費は値上げせずに、食材費の上昇分は市の予算を使い補うこととしました。 

今後も、これまで通りの栄養価を保った安全安心な給食を提供してまいりますので、保護者の

皆様の御理解と御協力をお願いします。 

三島市版 GIGAスクール構想 

交通安全リーダーと語る会 

南小学校地区安全会議 


